

校長室だより

万人の福祉のために
真実と慈愛と献身を



日本福祉大学附属高校 2020年11月2日

コロナに負けず・・・体育祭開催しました

10月15日体育祭を実施しました。競技中以外はマスク着用・手洗い励行・3密を極力避けるなど感染防止に留意しながらの開催でした。また今年は企画・準備・運営すべてを2年生スポーツコースが仕切るといふ初の試みでした。学年毎の「全員リレー」(10, 50, 90, 100, 200mの組み合わせ)など新種目も取り入れ大いに盛り上がりました。結果はスポーツコースのクラスが本領を発揮、見事優勝しました。スポーツコース、生徒会執行部、放送機器準備の演劇部の皆さんご苦労さんでした。



一人一人が力を発揮できる学校に

後期生徒会役員選挙が行われ、新役員9名が決定しました。公約としてコロナウィルス支援募金・私学助成充実など「困っている仲間を助ける活動にとりくみたい」。ある人は「一人一人が力を発揮できる学校にしたい」と抱負を語ってくれました。頑張ってください。



前執行部の皆さんは、コロナ禍の中、文化祭や体育祭の成功のために頑張ってくれました。ご苦労様でした。

←玄関前で立候補の挨拶

エッセイコンテスト入賞!

第18回高校生福祉文化賞エッセイコンテスト(主催:日本福祉大学、朝日新聞社)に、伊奈穂乃佳さん(1年)が入選しました。伊奈さんは、第2分野(スポーツ・文化活動とわたし)に応募。『ありがとう』とできることと題し、老人ホームのボランティアに参加して感じたことをまとめてくれました。(HPに掲載)他に本校は奨励学校賞も受賞しました。おめでとう。



11月の予定

- 11月2日(月) 1, 2年学年行事
- " 4日(水) 1, 2年模試
- " 5日(木) 2年模試(続き)
- " 8日(日) 英検二次試験
- " 9日(月) 2学期末試験時間割発表
- " 14日(土) 学校説明会(東海キャンパス)
- " 16(月)~20日(金) 2学期末試験
- " 22日(日) 福祉大学附属推薦入試

- 先月は体育祭、保護者懇談会、避難訓練、生徒会役員選挙、公開見学会などがありました。選挙ではオンラインも取り入れるなど工夫も。厳しい条件の中、生徒諸君は頑張っています。引き続きマスク・手洗いなどの感染対策を行いましょ。
- コロナ禍の中、部活動でも頑張っています。サッカー部は県サッカー選手権、野球部は全尾張大会など。(HP参照) 今月は吹奏楽部知多地区発表会や郷土芸能部(和太鼓)県大会(無観客)も予定されています。頑張ってください。
- 読書週間の真っただ中です。(10/27~11/9)。1947年、戦争の傷跡の残る中、「読書の力によって平和な文化国家を作ろう」という目的で定められたとのこと。朝読だけでなく家でも読書。「過去に読んだ本が今の自分を作り、今読む本が5年後、10年後の未来を作る」
- 総合型選抜に続き、今月は指定校や一般推薦が始まります。コロナ禍でハンディを抱えながらの受験は大変ですが、体調調整全力で臨めるよう頑張ってください。健闘を祈ります。

修学旅行は延期します

本校ではこの間、12月沖縄修学旅行を実施すべく準備を進め、現地の感染状況を注視してきましたが、先月26日、「沖縄コロナ警報」が発令されたことを受け、熟慮の末、延期することを決定しました。今後の対応につきましては決定次第お知らせいたします。ご理解の程よろしく願いいたします。尚、2年生の生徒・保護者様には別途、お知らせを配布いたしました。